



AIXAM

N°1 DU SANS PERMIS

AIXAM PRÉSENTE SES MODÈLES SANS PERMIS AU DESIGN ET À LA MOTORISATION ENTIÈREMENT REVISITÉS. SES 3 LIGNES "CITY", "BREAK" ET "COUPÉ", CONSTITUENT LA GAMME LA PLUS ÉTENDUE DU MARCHÉ, BIENTÔT DISPONIBLE ÉGALEMENT EN VERSIONS ÉLECTRIQUES. UNE BELLE ACTUALITÉ POUR LA MARQUE LEADER EUROPÉENNE DU SANS PERMIS ET 100 % DANS L'AIR DU TEMPS !

2017 : PRISE DE POIDS & MONTÉE EN PUISSANCE: AIXAM, TOUJOURS UN PAS D'AVANCE

La nouvelle réglementation européenne Euro 4 concernant les quadricycles évolue. Dimensions, masse, caractéristiques moteur ... **A partir de 2017, la limite de masse pour les voitures sans permis⁽¹⁾ passe à 425 kg. Pour compenser cette prise de poids, la nouvelle réglementation fixe désormais la limite de puissance à 6 kW (soit 8,2 ch) contre 4 kW (soit 5,4 ch) auparavant. Par ailleurs, les quadricycles légers devront désormais respecter certaines dimensions extérieures : pas plus de 3 m de long, 1,50 m de large et 2,50 m de haut.**

La gamme est structurée, complète et personnalisable, pour offrir un vrai choix. Avec des lignes précises et affûtées qui affirment le caractère innovant et l'identité séduisante de ces voitures sans permis, chaque modèle a une silhouette unique, des prestations sécuritaires et des finitions raffinées. Avec leurs notes de chrome, leurs jantes audacieuses et leurs options de personnalisation, elles ré-enchantent la conduite et le quotidien.

De quoi inspirer à AIXAM dès cette « collection » 2016 de nombreuses évolutions techniques, esthétiques et ergonomiques ... et être encore et toujours à la pointe de l'innovation.

LES NOUVELLES CLÉS DE LA MOBILITÉ

city

A PARTIR DE 10699 €



COUPÉ

A PARTIR DE 12999 €



crossline

A PARTIR DE 12699 €





AIXAM

N°1 DU SANS PERMIS

MOTEUR ET... ACTION !

Le nouveau moteur développé par AIXAM et KUBOTA est parfaitement conforme à la réglementation Euro 4, (dont l'objectif est de limiter les rejets de CO2, les émissions de particules et les NOX), respectant ainsi les normes antipollution et contribuant à préserver la qualité de l'air et l'environnement. Efficient et plus dynamique, il apporte une dimension inédite au plaisir de conduire. Grâce à une puissance supérieure, la conduite est plus fluide, les trajets sont plus agréables. Fiabilité à toute épreuve, performances optimisées, les nouvelles AIXAM Sensation en ont sous le capot !



EN + :

Les moteurs KUBOTA des nouvelles AIXAM sont garantis 2 ans. AIXAM et Kubota sont partenaires historiques et plus de 250 000 moteurs Kubota ont d'ores et déjà été montés sur les véhicules AIXAM depuis 1983. Un partenariat aussi solide, c'est une sacrée garantie en plus !

LES NOUVELLES CLÉS DE LA MOBILITÉ

RESTEZ BRANCHÉ :

AIXAM, la marque leader européenne du sans permis sort sa nouvelle gamme en version électrique en 2017.

Et si on s'affranchissait de tous les modèles automobiles conventionnels pour penser la mobilité différemment et vivre ses déplacements autrement ?

Si on réinventait le quotidien automobile avec des solutions plutôt que des contraintes, un brin de fantaisie et d'originalité ? Pour que conduire soit source de simplicité, de praticité, de rouler propre.

AIXAM est la première marque de véhicules sans permis à adopter une motorisation électrique et à se positionner sur ce marché novateur avec une gamme complète. La collection précédente était déjà disponible en version électrique. Aixam s'engage depuis plusieurs années pour l'environnement .Elle propose cette saison deux modèles phares : [e-City](#) et [e-Coupé](#).

